





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0527/2025

Lerma, Estado de México, 15 de mayo de 2025

ASEGURAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO VEHÍCULO PROBABLEMENTE UTILIZADO EN DOS EVENTOS DE ROBO A CUENTAHABIENTE

- Durante la intervención, detuvieron a tres personas probables implicadas en los delitos contra la salud y encubrimiento por receptación.
- Los ilícitos fueron cometidos el 30 de abril y 9 de mayo del año en curso, en San Mateo Atenco y Metepec, respectivamente.

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) localizaron y aseguraron un vehículo probablemente utilizado en al menos dos eventos de robo a cuentahabiente; durante la intervención, detuvieron a tres personas probables implicadas en los delitos contra la salud y encubrimiento por receptación.

Mediante el sistema de arcos carreteros, personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), detectó un hit de alerta por el cruce del automotor de la marca MG5, color blanco, mismo que al parecer está relacionado con al menos dos delitos de robo a cuentahabiente, el primero el pasado 30 de abril, en la colonia Guadalupe, en San Mateo Atenco, el segundo el 9 de mayo, en la colonia San Jerónimo Chicahualco, en Metepec.

Con cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal, operadores del Centro de Mando dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz, a la vez que observaron su paso en avenida Solidaridad Las Torres, con dirección oriente, momento en que avisaron a uniformados en campo para su atención.









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Policías de la dependencia que efectuaban patrullajes de vigilancia, en el marco de acciones operativas trazadas en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz; implementaron la búsqueda, al circular sobre Boulevard Miguel Alemán Valdés, en la colonia Emiliano Zapata, visualizaron un automóvil que cumplía con las características descritas en el reporte, con comandos verbales le marcaron el alto al conductor, a fin de realizar una revisión a los datos de identificación vehicular.

Tras cotejar la información con el Centro de Mando estatal, confirmaron que se trataba del automotor referido en la consigna. En la inspección protocolaria localizaron seis envoltorios de plástico, que en su interior contenían hierba verde y seca con características similares a la marihuana.

Luego de informar que el poseer un vehículo implicado en diversos ilícitos y posibles sustancias prohibidas es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Marisol "N" de 50 años, Ricardo "N" de 45 años y Víctor "N" de 60 años.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, los detenidos, junto con el vehículo y la posible droga asegurada, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.

